

お知らせ

市役所 ☎49-3111
 比内総合支所 ☎55-1111
 田代総合支所 ☎54-3311
 市ホームページ
<http://ww2.city.odate.akita.jp>

募 集

視覚障害者料理教室

視覚に障害のあるかたを対象に開催します。2回目となる今回は、「だまっこ鍋」を予定しています。

とき 10月8日(日) 9時30分～15時30分

ところ 中央公民館

対象 視覚障害が理由で、身体障害者手帳の交付を受けている16歳以上のかた

定員 40人

受付 9月19日(火)～9月29日(金)
 事前に申し込みが必要です。また、障害の状況に応じて参加費がかかります。

申・問 福祉課(内線410)

日沿道大館小坂間見学会参加者

現在工事が進められている「日本海沿岸東北自動車道大館小坂間」を実際に見てみませんか。

とき 10月22日(日) 10時～12時

ところ 釈迦トンネル(仮称)～釈迦橋(仮称)～大茂内第1トンネル間
 市役所前10時集合。バスに乗車しながら見学しますが、一部区間は徒歩になります。

対象 市内在住のかた。ただし、12歳未満のかたは、必ず保護者同伴で参加してください。

費用 無料

定員 50人(先着順)

受付 9月19日(火)開始

応募 住所・氏名・年齢・性別・電話

広告を募集しています！

問 総務課(内線258)

市では、10月から市ホームページと広報大館に有料広告を掲載します。市ホームページは毎月約40,000件(1日平均約1,290件)のアクセス件数、広報大館は毎回約31,000部の発行部数があります。

市のホームページから、広報大館から、情報を発信してみませんか。

番号を記入し、はがき、FAX、Eメール、または電話で申し込んでください。団体での申し込みはご遠慮ください。保護者同伴の場合は、保護者の氏名も記入してください。

申・問 〒017 0897大館市字三ノ丸13 19
 建設部都市計画課都市整備係(内線312)FAX49 2115
 Eメールtsksei@city.odate.akita.jp

催 し

第14回こどもまつり

「第19回大館ボランティアフェスティバル」にあわせて開催します。

とき 10月1日(日) 10時～14時30分

ところ 大館市ふれあいセンターやまびこ(北部老人福祉総合エリア内)

内容 使わなくなったおもちゃ・衣類のリサイクルコーナー、遊びのコーナー(エアポリン、キーホルダー作り、スライム作り、ペンシルバルーン遊び)、育児相談など。

オープニングでは、城南保育園の園児による和太鼓演奏とお遊戯の発表があります。

問 城南保育園子育て相談室

☎42 8185



育児講演会を開催します

就学前のお子さんがあるかたや、子育てに興味のあるかたを対象とした育児講演会を開催します。

とき 10月7日(土) 13時30分～15時30分

ところ 中央公民館

演題 「こどもが輝く幸せな子育て」

講師 若松亜紀氏

(元幼稚園教諭)

申し込み先

市ホームページへの広告掲載

総務課(内線258)

広報大館への広告掲載

広告代理店 アットサービス(株)

御成町4丁目8-74 ☎44 6070

業種や内容に制約があります。詳しくはお問い合わせください。

託児を希望されるかたは、9月22日(金)までにお申し込みください。

問 城南保育園子育て相談室

☎42 8185

絵手紙&つきのきクラブ作品展

絵手紙やエコクラフトによる編みかご、陶芸作品などの作品展を開催します。

とき 9月10日(日)～10月9日(月)

9時～16時

ところ 大葛金山ふるさと館

費用 無料

出展 比内絵手紙サークル、扇田小学校地域こども教室「つきのきクラブ」

問 比内ベニヤマ荘 ☎57 2324

そ の 他

障害者ビームライフル教室日程が変わります

7月から中央公民館で月2回行っている障害者ビームライフル教室の日程が変わります。

身体障害者

9月28日(木) 10月12日(木)

10月5日(木) 10月19日(木)

知的障害者

10月19日(木) 10月26日(木)

いずれも14時～16時

問 福祉課(内線410)

スカイパーキングをご利用ください

スカイパーキングは、夏の強い日差しや風雨などの荒天を避けることができ、防犯上も優れています。大町周辺にお越しの際は、ぜひご利用ください。

費用 1時間 100円

全日定期券 1カ月 7,640円

昼間定期券 1カ月 5,410円

大町地区共通駐車サービス券もご利用になれます。

問 商工課(内線286)

大館スカイパーキング☎43 0089

お彼岸の供物は必ず持ち帰りましょう

カラス対策としてお願いしてきました「供物の持ち帰り」へのご理解・ご協力ありがとうございます。残念ながら、まだ置きっぱなしの供物や、カラスによる食い散らかしが